

Firma Stamm baut neue Ausstellungshalle



Kräftig hin langten v.l. Peter Thalmann, Rüdiger Bucher, Jürgen Stamm und Rolf Lachowitzer.

Foto: Hüll

Eppingen-Elsenz. (fhs) Für rund 150 000 Euro errichtet Jürgen Stamm für seine gleichnamige Firma Metallbau GmbH eine neue Ausstellungshalle an der Sperbelgartenstraße. „Wir freuen, uns, dass ein einheimischer Betrieb in einem Stadtteil investiert“, erklärte Eppingens Wirtschaftsförderer Peter Thalmann gestern früh beim ersten Spatenstich für die 230 Quadratmeter große Halle. Architekt Rüdiger Bucher, Bauunternehmern Rolf Lachowitzer und Jürgen Stamm selbst fassen die Spaten und stachen. Stamm beschäftigt fünf Personen in seiner Firma, die Edelstahlaccessoires sowie Geländer fertigt. „Wir haben volle Auftragsbücher, aber wir sind – obwohl Elsenser – eher im Raum Sinsheim/Rhein-Neckar/Mannheim bekannt als in Eppingen“, stellt Firmenchef Stamm fest. Beim Maimarktbesuch haben Eppinger erfahren, dass es ganz in ihrer Nähe einen Fachbetrieb gibt, der auch flexibel auf individuelle Wünsche eingehen kann. Bis März 2004 soll der Anbau stehen, in dem Stamm seine Produkte vorteilhafter als bisher präsentieren möchte. Amtsleiter Thalmann wünschte dem Bauvorhaben Glück und Gelingen.